

UNO MAS UNO

►Piden el levantamiento del estado de sitio.

## Critican los editores a las fuerzas armadas argentinas.

►Reestructuración a imagen y semejanza del ejército: Carlos O. Lagos

BUENOS AIRES, 3 de junio (AP, UPI, Latin e IPS). — El presidente de la poderosa Asociación de Entidades Periodísticas de Argentina (ADEPA), Carlos Ovidio Lagos, reclamó anoche el levantamiento del estado de sitio, la normalización de las actividades políticas y sindicales —suspendidas desde el golpe de 1976— y criticó la decisión de las fuerzas armadas de "reestructurar" la nación "conforme a su imagen y semejanza", basándose en un supuesto "estado de necesidad" inexistente.

Lagos, director del tradicional matutino *La Capital*, que se edita en Rosario —la segunda ciudad de este país—, fue recibido ayer por el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, en el marco del supuesto "diálogo político" que promueve la dictadura de este país. Durante la reunión, el dirigente de los dueños de periódicos entregó al funcionario un documento en el que se expresa que "la mejor forma de vivir en democracia es practicándola". Tras reconocer que en este país se vivió una "guerra sucia" durante cuyo transcurso imperó un "estado de necesidad" ya superado, Lagos demandó como "imperativo" que sea el pueblo "quien discuta y elabore las bases políticas".

Mientras, unos ocho mil trabajadores marítimos decidieron hoy afectivar un paro de doce horas, en repudio a una reciente disposición que autoriza la contratación de marinos extranjeros. Pese a que las organizaciones sindicales no han decretado la medida, el titular de Trabajo ha convocado a los dirigentes laborales para discutir el asunto.

A la vez, familiares de 135 menores desaparecidos por motivos políticos desde 1976, demandaron hoy aquí a la junta militar que "se nos informe dónde están estos niños y jóvenes argentinos". En la nota, suscrita por 41 allegados a los citados desaparecidos, se exige "una investigación exhaustiva".

Mientras tanto, en Bonn, Alemania Federal, el ministro de Economía argentino, José Alfredo Martínez de Hoz, fue recibido por su colega germano-occidental, Otto Lambsdorff, por el presidente de la RFA, Karl Carstens y por el canciller Helmut Schmidt. Nutridas

manifestaciones de repudio se realizaron en las calles de esa capital en el transcurso de las actividades del ministro sudamericano, encabezadas por la poderosa Unión de Jóvenes Socialistas —la rama juvenil del Partido Socialdemócrata, en el gobierno—, Amnistía Internacional y otras organizaciones, que condenaron la "cooperación de la industria armamentista alemana con la

dictadura militar argentina, que en forma escandalosa es mantenida en secreto por el gobierno federal".

Por otra parte, la Iglesia Católica argentina convocó para el domingo próximo a una gigantesca misa en la plaza del Congreso de esta capital para apoyar la mediación papal en el conflicto que Argentina y Chile sostienen por la posesión

de varios islotes en la austral región del canal de Beagle.

En otro orden, se conoció esta noche un pronunciamiento de la Unión Cívica Radical —centrista, el segundo partido en importancia electoral— en el que se exhorta a la junta militar a iniciar "sin más demora ni vacilaciones, el camino para llevar de regreso a Argentina hacia la democracia".

EXCELSIOR

### La Intervención de EU en El Salvador, Denuncia la CRM

La Coordinadora Revolucionaria de Masas de El Salvador denunció la intervención de Estados Unidos con cuatro bases militares que controlan todos los puntos cardinales de El Salvador; la presencia de mercenarios de Argentina y Chile, y señaló como única vía hacia la libertad del pueblo, la lucha armada.

UNO MAS UNO

## Agenda económica

### AUMENTAN QUIEBRAS COMERCIALES EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 3 de junio (PL). — Las quiebras comerciales durante el mes de mayo último superaron los 115 millones de dólares, cifra cinco veces superior a igual mes de 1979 y casi igual al total acumulado durante los primeros cuatro meses de este año. Según una información de la publicación especializada *Veritas*, en mayo de este año las quiebras ascendieron a 210 mil 220 millones de pesos (algo más de 115 millones de dólares), mientras que en mayo de 1979 habían ascendido a poco más de 22 millones de dólares.